

**Synodenbeschluss:**

Die Föderationssynode nimmt mit Befremden zur Kenntnis, dass

1. die von einer Moderatorengruppe gemeinsam mit Dienstnehmern und Dienstgebervertretern für den Bereich des ehemaligen Diakonischen Werkes der KPS am Rande der konstituierenden Tagung der Föderationssynode in Erfurt 2004 getroffenen Verabredungen von Seiten des Gesamtausschusses nicht eingehalten worden sind,
2. das mit Schreiben des Kirchenamtes vom 25. Januar 2006 eröffnete Angebot, im Rahmen einer Arbeitsgruppe der Arbeitsrechtlichen Kommission Vorschläge für eine Novellierung des Arbeitsrechtsregelungsgesetzes zu erarbeiten, von den Gesamtausschüssen der Mitarbeitervertretungen im Diakonischen Werk Evangelischer Kirchen in Mitteldeutschland nicht angenommen worden ist.